



万燈通信

「あいさつ 清掃 ボランティア」

太田市立休泊中学校 学校だより

令和2年12月25日 第6号

2学期の終業式を迎えました

本日、2学期の終業式を開催しました。今回も感染症対策の観点から放送による開催としました。

2学期は行事の多い学期でした。それだけに生徒の皆さんのたくさんの活躍を見ることができたと感じています。体育祭や合唱コンクールを始め、各学年で行った各種の講演会、さらには2年生の尾瀬学校や3年生の日帰り日光旅行など、盛りだくさんの学期であったと思います。感染症対策を講じながらの実施のため、分散開催としたり、会場を従来より広い場所に変更したりと、実施方法を工夫しながらの開催でしたが、制約の多さを吹き飛ばすような生徒の皆さんの頑張りで、どの行事もたいへん充実したものになったと感じます。

3学期の始業式についても皆さんが元気いっぱい笑顔で登校する姿を楽しみにしています。

2学期を振り返って（その2）

生徒会立会演説会

11月2日（月）5・6校時、生徒会立会演説会を開催しました。今年度は新型コロナウイルス感染症対策のため分散開催とし、各学年のフロアに立候補者が向いて学年ごとに演説をするという形で実施しました。

立候補者及び責任者の皆さんは慣れない形式にもかかわらず、自分たちの主張や生徒会活動に対する思いをしっかりと発表することができ、とても充実した演説会とすることができました。

選挙管理委員の生徒の皆さんは告示や立候補者の受付、演説会の事前の準備や開票作業など、投票に至るまで多くの仕事に責任をもって取り組んでくれました。皆さんのお陰で無事に終了したと感じます。

なお、投票に際しては、今年度も太田市選挙管理委員会から実際の選挙で使用する投票箱と記載台をお借りして本番さながらの投票所を作って実施しました。

選ばれた新本部役員の皆さん、これからも休泊中生徒会をよろしくお願いします。



園芸委員会 花苗の植え付け

12月7日（月）、生徒会園芸委員会の活動で、今年度2回目の花苗の植え付け作業を行いました。この活動は毎年、休泊小学校及び大泉高校と連携している行事であります。今年度については、大泉高校のご協力のもと、感染症対策の一環で小学校・中学校がそれぞれ別々に苗の植え付けを行っています。

今回はパンジーを中心に600本の苗をご提供いただき、玄関前の花壇を中心に植え付け作業を行いました。

前回のマリーゴールドとサルビアもたいへん好評で来校された方からとてもきれいに咲いているとお褒めの言葉をいただいています。

※写真は前回に植え付けしたマリーゴールドです。

